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Bunge investe 2,5 milhões em

Centro de Divulgação Ambiental

Na última sexta-feira, quatro, o presidente da Bunge Alimentos, Sérgio Roberto Waldrich, e o reitor da Furb,
Egon José Schramm, assinaram um convênio para criação de um grande empreendimento de preservação
do meio ambiente em Gaspar. A construção da sede do Centro de Divulgação Ambiental (CDA) deve ser

conéluída em seis meses e vai abrigar um centro de pesquisas, local para seminários, exposições e um

viveiro para a produção de mudas de árvores nativas que serão utilizadas para recuperar uma área de 14
mil m2 de mata ciliar no rio Itajaí-Açu. Pág: 08-A�

Exclusivo Política Geral
Prefeito Adilson Schmitt avalia o seu primeiro mês na

admistração do município e fala sobre as dificuldades

encontradas em algumas secretarias e de sua cautela

antes de realizar qualquer investimento.

Obras tem dificuldades .

para baixar a poeira das

ruas. Único caminhão pipa
está em péssimo estado.
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Da união nasce um Partido

F·
undado em fevereiro de 1980, o

Partido dos Trabalhadores (PT)
completa, amanhã, 25 anos. O dia vai

sermarcadopor comemorações de to
dos os tipos. Bem mais importante que
qualquer homenagem, são as históri

as que envolvem o PT.

Para começar, o partido surgiu de

uma força corporativa e união de fun
cionários que se rebelaram contra os

trabalhos no ramo metalúrgico, no

ABCpaulista, e sem medo, desafiaram
autoridades, para lutarpor aquilo que
acreditavam. Hoje, essa sede por mu

dança, essa força superior que leva as

pessoas a agirem, como acontecia na

época do surgimento do PT, já não
existemais, nem mesmo, pelospetistas.

Infelizmente, o país vem sendo en

golido pelo capitalismo e as pessoas

já não agem por força do instinto,
numa intensidade capaz de transfor
mar a realidade. Até o próprio PT dei
xou de lado a ousadia que sempre teve,
a chama de brigar, meter a cara na rua

e defender o socialismo.

Mesmo.assim, a caminhada do Par
tido dos Trabalhadores é o que restou

dos tempos em que as pessoas se de

dicavam de corpo, alma e coraçãopor
uma causa. Rebelavam ações para
intervir na vida social e política do

país a fim de transformá-la.
Essa imagem é certamente o que

deve ficar na mente de cada cidadão,
petista ou não, sobre a história do

partido quefoi às ruas construir a de
mocracia com as próprias mãos.

Em grupos, aspessoasforam se or

ganizando para defender interesses
comuns, mostrando, a cada dia,' que
homens, mulheres, camponeses e ín

dios tinham. direito à igualdade. Mas
foi' somente com a criação e

oficialização do PT, que a classe do

proletário começou a ter opróprio es

paço e poder de decisão.

Epouco apouco opartidofoi cres
cendo em todo o país, e a bandeira

vermelha, que tem a Estrela como sim-

bolo, foi sendo erguida em favor do
povo. Em 2002, um proletário nordes

tino foi eleito presidente. Com a Vitó

ria do homem que veio dopovo, oBra

silparecia recuperar a esperançaper-
'

dida, e finalmente, elegia um esquer
dista.:

Até então oBrasil só havia tidopre
sidentes da direita.. Nessamesma elei

ção, a bancada também ficou mais

avermelhada, vários nomes petistas
foram eleitos.

Já nas últimas eleições, o partido
perdeu um bom espaço, talvez por já
não sermais o PTaudacioso, que tan
to cresceu e envolveu apopulação anos
atrás.

De qualquer modo, esses 25 anos

marcam a trajetória do partido que

surgiu daforça do povo, da união e da

vontade de mudar. Tomara que de ago
rdem diante, o,PT resgate umpouco o

verdadeiro sentido do partido e não

deixe que a imagem do partido revo

lucionário brasileiro mude.

I"'c-'-a-rt-a-d-o-L-e-it-o-r---------E��!Ojornal@jornalmetas.com.br 332-0172/332-1455

Existem instalados no final da rua

Catarina Hoster dois estabelecimentos

comerciais, se é que podemos chamar

de estabelecimentos comerciais. São

dois bares onde o consumo de drogas
e bebidas alcoólicas por adultos e me

nores de idade é absurdo, sem menci

onar a receptação de mercadorias rou

badas' venda de drogas, armas e, in

clusive na semana passada, um tiroteio

envolvendo bêbados e drogados pode
ria ter ferido outras pessoas, sendo que
estes fatos sãopatrocinados pela ven

da de droga e pelo consumo de bebi

das alcoólicas, que se iniciam nos re

feridos bares e acabam na rua, onde

várias-pessoas inocentes estão circulan
do. Lembrando que outras pessoas já
foram alvejadas por tiros.

Já entrei em contato com as Políci

as Civis, Militar e CONSEG, as quais
estão desempenhando as suas

atividades com empenho, a fim de di
minuir os atos delituosos neste local.

Quero aproveitar e parabenizar a Polí-
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Reivindicação
cia Militar, que sempre efetuou o seu

trabalho quando solicitado. Inclusive

a Polícia Militar, por várias oportuni
dades já fechou os referidos bares,
sendo que quando foram acionados

compareceram no local e cobraram o

alvará e o mesmo estava atrasado. In

clusive, não sei como que a Prefeitura

Municipal de Gaspar expediu um

alvará para abertura de bares em uma

rua sem saída, onde a meu ver é uma

área residencial, e não creio que o Pla
no Diretor da cidade autorize abertura

de bares naquele local. Se este local

está previsto no Plano Diretor da ci

dade' meus parabéns ao Município,
que continue assim...

Já reivindiquei junto ao setor de fis

calização o fechamento dos referidos
estabelecimentos comerciais, haja vis
ta que já foi constatado pelo próprio
setor que um deles não possui alvará e

outro está atrasado, sendo que ambos

não estão nem perto de atender a exi

gências da vigilância sanitária. E onde

Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522· Gaspar

estão estes órgãos? Onde está a prefei
tura? Não adianta enfeitar o centro da

cidade e deixar de lado coisas tão fá

ceis de se resolver, não entendo o por

quê da prevaricação, será que alguém
está recebendo algo para beneficiar

estes locais que não contribuem nem

um pouco para o desenvolvimento so

cial e muito menos econômico da ci

dade.
Recordo-me da campanha do atual

prefeito, seu discurso era bem dife

rente da atual realidade. Quero também
ressaltar que não sou morador daque
la localidade, mas me sinto na obriga
ção de ajudar pessoas que julgo de bem

quando do descaso dos órgãos muni

cipais ou estaduais, em Blumenau, na

administração do PLF, recebo muito

mais respaldo em minhas reivindica

ções junto a Prefeitura Municipal de
i

Blumenau a favor da comunidade.

Marcelo Linhares - Bairro

Bela Vista

ENDEREÇO:Avenida das Comunidades, nO 410· 5ala:02.· Gaspar· Cep:89110·000· 5an� Ca�rina
Alô Jornal: (47) 332-1620
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Carnaval
A bela gasparense Regina Dias, com 30
anos emãe de dois filhos, foi eleita na sexta
feira à noite, no Bistrô 69 do Shoping
Neumarketing,Rainha para representar o
Carnaval de Blumenau. No sábado, desfi
lou durante a festa na Proeb. E encantou

os foliões com sua beleza e desenvoltura,
E só para lembrar ela representou
B1umenau , mas é gasparense, ao contrá
rio do que foi divulgado na imprensa.

Mudanças na Câmara
Apesar de algumas insistentes críticas, o

novo lay out plenário da Câmara de Vere
adores de Gaspar se adequou aos verda
deiros parlamentos. Em todas as grandes
casas legislativas, e nas mais tradicionais,
principalmente - parlamento inglês, Con
gresso Nacional, Assembléia Legislativa
de Santa Catarina - os parlamenrares se

postam sentados de costas para o público,
como numa assembléia geral, de frente

para a mesa que coordena os trabalhos. Os
edís gasparenses agora, de forma correta,
estão voltados para a Mesa Diretora, ou
vindo e apreciando matérias em que preci
sam responder ao comando do Legislativo.
Em direção aos pares e à mesa deve atuar
o orador que usa a tribuna, porque tem que
convencer ou ponderar aos pares, que são
os que votam e decidem as matérias. Vere

ador, parlamentar não tem que jogar para
a platéia, tem que cumprir regimento e le

gislação constitucional.

Importante
A Câmara Municipal de Gaspar, contrari
ando a grande maioria dos legislativos em
todo o país, retomou aos trabalhos quinze

,
dias antes que os demais. Antigamente, o
recesso só terminava em 15 de fevereiro,
agora foi antecipada a sessão legislativa
para o primeiro dia útil do fevereiro. Amu

dança foi aprovada na legislatura passada,
por iniciativa do ex-vereador e atual pre
sidente do PSDB Joel Júlio da Costa.

Aplausos, porque aos poucos vamos ven

do a classe política se ajustando em suas

atividades à realidade do povo. Tem mais
é que acabar com toda essa regalia, que o

povo há tempos não vê com bons olhos
todo esse período de recesso. É muito di
nheiro pra pouco trabalho.

Contra
Aproposta de implantação da empresa Pre
serve Ambiental no Belchior Baixo, com
a finalidade de produzir material de lim
peza, utilizando dejetos sanitários e indus

triais, não agradou aos moradores do

Belchior que se reuniram emAudiênciaPú
blica na sociedadeAmigos do Belchibr na
noite de quarta feira dia 02, promovida pela
SIAED- Secretaria de Interior, Assuntos
Estratégicos e Desenvolvimento, do mu

nicípio, com a finalidade chegar a um con

senso com a comunidade. O clima esquen
tou na reunião, em vista da preocupação
decorrente dos riscos ambientais e da boa

imagem que hoje o bairro tem.

Assessoria
Talvez fosse oportuno para a secretária de

Educação do município pensar numa ma

neira de orientar as APPs das escolas mu

nicipais com relação aos . procedimentos
pertinentes, que são dé autonomia da enti
dade. Percebe-se uma certa dificuldade em

algumas APPs para administrar tal situa

ção. Afinal, fazem um trabalho voluntário,
dedicam-se e se doam em prol dá comuni
dade, e na maioria das vezes nem são re

conhecidos. É louvável a boa vontade des
tes voluntários, mas é indispensável o co
nhecimento necessário, tanto a eles quan
to aos diretores.

------------
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Adilson avalia primeiros 30 dias de. governo

Segundo o prefeito,
as maiores dificulda
des encontradas fo
ram nas Secretarias
de Obras e Saúde

Depois de um mês frente à

administração municipal,
o prefeito Adilson Schmitt se

mostra bastante satisfeito com a

colaboração e empenho dos fun
cionários efetivos da prefeitura.
De agora em diante, pretende
analisar os recursos municipais

.

para dar seqüência aos projetos
encaminhados, como a constru

ção do terminal urbano. As se

cretarias também estão desen
volvendo projetos junto à Se
cretaria de Interior,Assuntos Es
tratégicos e de Desenvolvimen

to, para pleitear recursos estadu
ais e federais.

A preocupação do prefeito é
em relação à arrecadação domu
nicípio. Adilson teme que os re

cursos arrecadados sejam sufi
cientes apenas para a manuten

ção das .despesas,

JM - Qual a análise que
você faz desses primeiros 30
dias frente à Prefeitura Muni

cipal de Gaspar?
Adilson - Acho que deixa

mos claro, desde o início dos tra
balhos, ein 03 de janeiro, que
seriá necessária a participação
de todos do colegiado: secretá
rios, diretores e demais cargos
de comissão bem como dos fun

ciónwrosd� administração pú
blica, para que nós pudéssemos
tomar pé da situação e analisar
obras e investimentos para
Gaspar, principalmente para o

atendimento da população. Ha-

I
Na minha famí

lia isso é uma

tradição que si
go desde quando
era criança.
Antônia Otília

\. da Silva, 74

anos, aposentada - Sete de Se-
tembro.

Adilson afirma ter um bom relacionamento com o vice

via aí um período de 90 dias que
nadá estava sendo feito, ou en

tão, tudo foi deixado para o iní
cio do novo governo. Por causa
disso os 30 dias foram de muito

trabalho, não só no horário das
7h às 13h, mas no período inte
gral e também de levantamen
tos de como estava cada secre

taria. Foi um período' de muita

determinação dos secretários

para tomar conhecimento da si

tuação e encaminhar as ações
para atender bem à população de.

Gaspar.

JM - Nesse período, quais
foram asmedidas mais impor
tantes que a nova administra

ção tomou?
Adilson - A primeira medi

da foi a de fazer o levantamento
do património de cada secreta

ria, conhecer também a estrutu

ra, bem como os funcionários

que estavam ligados à secreta

ria, saber dos projetos que esta

vaminiciados eas ações que em
curto, médio e longo prazo pre
cisam ser iniciadas. Mas o fato

principal é que o relacionamen-.
to com os funcionários do paço
municipal melhorou muito, eles

demonstram satisfação de vir
trabalhar na prefeitura, não há

aquela pressão sobre os mesmos.
E também deixamos claro à po
pulação que temos compromis
sos, mas sabemos que tudo de

pende da receita. Ainda não te

mos a receita consolidada do
mês de janeiro, temos alguns
dados e isso nos preocupa tam

bém.

JM - Encontraram muitas
dificuldades ou tiveram pro
blemas inesperados? Qual o
departamento (secretaria)
onde foi verificada a pior e a

melhor situação?
Adilson - De melhor não ti

nha nenhuma, sou bem franco,
aliás, já as duas piores que en

contramos, segundo relato dos

secretários, foi Obras, Saúde e

logo em seguida, vem aAgricul
tura também, em função da pa-

,.

trulha mecanizada que está to

talmente sucateada. Agora de
melhor mesmo, são os funcio

nários, acho que isso foi o me

lhor que encontramos. Eles es

tão a fim de colaborar, sendo

parceiros, têm atendidos às nos
sas solicitações e sempre se em-

penham para atender bem a po
pulação. As dificuldades foram
verificadas principalmente na

Secretaria de Obras, por causa
dos equipamentos danificados,
do tempo que não colaborou
muito para os serviços realiza
dos. A questão da, saúde tam

bém, como a falta de medica

mentos, questão de horário que
precisava ser agendado.

.

JM - Quais são as primei
ras coisas que pretende reali
zar de agora em diante?

Adilson - Estamos anali
sando os valores 'que estão en

trando, principalmente agora na
questão de arrecadação, dos
valores do IPTU.

É através desses recursos

que nós podemos fazer investi
mentos, dar se-qüência ao que
está encaminhado, principal
mente o terminal urbano em

função do grande valor que vai
ser investido lá - são R$ 200mil
da Caixa Eco-nómica e R$ 360
mil por parte da prefeitura - e

também de obras que hoje pre
cisam ser feitas, como os

mutirões para calçamento de

ruas, que é reivindicação da

população, a melhora nos pos
tos de saúde, a questão da edu

cação com início das aulas em

21 de fevereiro.

JM - Você havia comenta
do que as pessoas que foram
nomeadas para as secretari
as teriam 100 dias de "expe
riência". Já dá para saber se
vai ser preciso trocar algum
secretário ou você está con

tente com sua equipe de go
verno?

Adilson - A equipe está tra
balhando de forma coesa, em

equipe mesmo. Eles têm discu-

Você costuma seguir as tradições da Quaresma?
Sou católico e ve

nho de uma cria

ção antiga, então
não como carne

naQuarta-feira de
Cinzas nem na

Sexta-feira Santa.
José Av.elino

Peppler, 57 anos, vigia - Belchior '

Central.

Aprendi as tradi
ções da Quares
ma quando crian
ça e repasso elas

para meus filhos.
Olívia Gesser,
53 anos, dona de
casa - Belchior.

Costumo seguir
as tradições da

Quaresma, prin
cipalmente a de
não comer carne

na Quarta-feira
de Cinzas, An
dréia do Carmo

dos Santos, 26 anos, costureira -

Santa Terezinha.

tidos ações - as reuniões são rea

lizadas semanalmente - mas tam

bém têm enfrentado dificuldades

pela complexidade domunicípio.
Quanto a trocar nomes, isso não
se cogita, acho que tem que se

respeitar o prazo de adaptação e,

claro, que ao final dos 100 dias,
vamos fazer uma nova análise

para ver se eles têm alguma su

gestão. Os demais cargos de co
missão também estão sendo ana

lisados, um por um, e cada um

aqui sabe da sua responsabilida
de.

JM - Os partidos da coliga
ção ficaram satisfeitos com os

cargos angariados na adminis- '

tração? Como está sendo o re

lacionamento com os demais

partidos?
Adilson - Nós estamos man

tendo a calma dentro dos traba
lhos dos nossos partidos, dentro
da possibilidade de nomeações.
Os partidos, por enquanto, têm
tido compreensão e a gente vai

adequando os trabalhos à medi
da que as necessidades vão sur

gindo. Os partidos têm entendi
do também, que não haverá um

lugar para todos, porque a pre
feitura tem um limite que tem que
ser respeitado.

JM - Como tem sido o seu

relacionamento com o vice,
Clarindo Fantoni?

Adilson - Um relacionamen
to muito bom, a gente tem tido
contato diário, sempre há uma pa
receria muito positiva.

O Clarindo tem se mostrado

sempre solícito e presente nas de
cisões da prefeitura. Acho que
prefeito e vice tem um bom rela
cionamento e isso vai continuar

porque o que queremos é o bem
só de Gaspar.

@ e -1

,.1
Eu sigo todas as

tradições daQua
resma, inclusive
a de não ir a fes
tas durante este

período. ,

NelsonRifTel, 5.3
anos, açouguei

ro - São Pedro.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (light). e sobremesas
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PT cornemorazõ anos amanhã

No próximo dia 10, o
diretório nacional lança um

site comemorativo, com
fotos e documentos que

contam a história do partido

I�

No
dia dez de fevereiro de 1980,.

aproximadamente 1,2 mil pessoas
se reuniram no auditório do Colégio Sion,
em São Paulo, para um ato em que apro
varam o Manifesto de Lançamento do

Partido dos Trabalhadores. Para come

morar estes 25 anos de luta, o Diretório
Nacional e os diretórios estaduais do PT

estão planejando uma série de atividades
que vão desde atos políticos a debates

sobre o rumo do partido. Em Gaspar, a
data vai ser comemorada no dia 26 de

.

fevereiro, em um jantar para casais que
deve contar com algumas lideranças es
taduais do partido, como informa a

vereadora Mariluci Deschamps Rosa

(PT).
Amanhã, será lançado o site comemo

rativo dos 25 anos, com informações, fo
tos e documentos que contam a história

do partido. Nestemesmo dia, o presidente
nacional do PT, José Genoíno, concede
rá uma entrevista coletiva a jornalistas
na sede nacional do partido, em São Pau

lo e anunciará a programação completa
das comemorações. A festividade so

mente vai ser concluída em setembro,
com o processo de eleições diretas que

. vai escolher os novos dirigentes do PT

em todo o país. Em Gaspar, quem ocupa

o

o posto de presidente do partido, até a

referida data, é o vereador eleito no plei
to de 2004, Luiz Carlos Reinert.

Luiz avalia como excelente a adrni-

nistração do partido na gestão 20011

2004: "Com destaque para o orçamento
participativo que despertou o interesse

do povo pelas questões públicas". Para
ele, algumas das causas para o partido
não ter obtido sucesso na reeleição fo

ram: "O movimento 'Belchior é o meu

partido', que foi o braço armado do atu

al governo; também faltou um maior

empenho de boa parte dos cargos
comissionados, que tiveram ao longo dos
quatro anos uma visão mais técnica do

que política da admistração pública. E o

cometário infeliz, feito por Pedro Celso

Zuchi no último debate, onde generali
zou que nos últimos 20 anos, pouco ou

quse nada se fez no município".
Luiz comenta que, nacionalmente,

percebe-se um grande avanço no gover
no petista, devido ao elevado número de

exportações, o aumento da credibilidade
internacional e do índice de empregos.
"Estamos torcendo que haja uma boa

adrnistração em Gaspar.
Mas logo o povo sentirá saudades da

admistração petista", garante o presiden
te municipal do partido. Em Gaspar, o
PT vai continuar a ter encontros men

sais e será feita uma agenda onde os três

eleitos a vereadores pelo partido vão re

alizar o atendimento ao público na sede,
que fica na rua Itajaí. A vereadora

Mariluci Deschamps Rosa pode ser en

contrada no local, sempre às quartas-fei
ras pela manhã.

o partido em Gaspar

Em Gaspar, o Partido dos Trabalha

dores surgiu de movimentos sociais de

alguns agricultores e pastorais, que em

1986, organizaram-se pata lutarem por
melhores salários e melhores preços para

Depois de gozar de férias durante todo
o mês de janeiro, os novos integrantes
do Poder Legislativo iniciaram as

atividades para o exercício de 2005. No

dia IOde fevereiro foi realizada aprimeira
sessão ordinária dos vereadores.

Foram feitas oito indicações por par
te dos vereadores, entre elas, a realiza

ção de serviços para macadamizar e ma
nutenção de algumas estradas, como de

instalação de tubulação de esgoto. Outra

indicação importante foi a do vereador

Ricardo Fernandes Pinto Neto, o Brasil.

Ele solicitou a construção de um Centro

de Desenvolvimento Infantil no bairro

Sete de Setembro, no loteamento Centro

Cívico.
No mês de fevereiro ainda serão rea

lizadas sessões nos dias 10, 15, 17, 22 e

24, sempre às 18 horas.

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01- Centro - Gaspar- SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcoplas@terra.com.b

a venda dos produtos agrícolas que culti

vavam, como informa uma das líderes da

época, a vice-prefeita na gestão 2001-

2004, Albertina Deschamps. "Na época,
as autoridades não se importavam com a

população, não ouviam nossas vozes, en

tão nos organizamos para mudar isso",
conta Albertina. Em 1988, também pelo
PT, ela participou do pleito como vice do

candidato a prefeito Sérgio Hammes, mas
não obtiveram êxito.

As referências nacionais do partido na

época, que despontavam como grandes
líderes são: o hoje presidente, Luís Inácio
Lula da Silva; Aloísio Mercadante e

Eduardo Suplicy.
Albertina comenta que, mesmo rece

bendo umaeducaçãomachista que persiste
.até hoje, naquela épocàjá havia uma par
ticipação expressiva de mulheres no par
tido, mesmo que fosse condenada pela

maioria, até pelas próprias mulheres.

Albertina considera que hoje "o partido
está bastante forte em Gaspar, não ob

temos a reeleição, mas estaremos fis

calizando", garante.
Sua luta atual está noMovimento das

Donas de Casa, onde ela tem auxiliado

na divulgação da iniciativa da deputada
federal Luci Choinacki (PT/SC), que
consiste em auxiliar as donas de casa,

dependentes de marido que receba até

três salários mínimos, a obterem a apo
sentadoria. "Temos um grupo grande de
participantes e já fomos a Florianópolis
e Brasília em busca de aprovação", con
ta Albertina.

Sobre futuras aspirações políticas,
ela diz deixar a decisão nas mãos no

partido: "A gente tem um sonho, mas
ainda tentam impedir a mulher de ir

adiante", conclui.

Várias pessoas que têm procurado os

serviços do caminhão pipa para molha

rem a rua onde residem, e amenizar a

ação da poeira das estradas, têm encon

trado dificuldades para terem seu pedido
atendido.

Como é o caso de ummorador da lo

calidade do Arraial dos Claudinos, que
não quis se identificar, e vê o seu estabe

lecimento comercial prejudicado pela
poeira que existe na rua onde mora.

Isso tem acontecido porque a Secre

taria de Obras do município dispõe de

apenas um caminhão pipa para realizar o
serviço, e segundo o secretário da pasta,
Jacó Goedert, ele tem apenas 40 por cento

de condições de trafegar pela cidade.
"O caminhão pipa que dispomos está

com problemas no motor, na latoaria e

no tanque. É até um perigo dirigi-lo, por
que ele tem problemas até com o freio",
garante o secretário. Jacó pede paciência
à população, pois o prefeito Adílson

Schmitt já está tomando as medidas ne-

cessárias para que o problema seja re
solvido.

No ano passado, após o escândalo

envolvendo a compra de um caminhão

pipa novo, seguida da abertura de uma
Comissão Parlamentar de Inquérito
(CPI), a admistração vigente na época
suspendeu o pagamento da aquisição,
e hoje, o veículo encontra-se retido.
Jacó comenta que o prefeito Adílson

Schmitt retomou contato com a forne

cedora do caminhão, para negociar o
pagamento da dívida ou resolver a

questão de uma vez, para que seja pos
sível adquirir ou alugar um novo ca

minhão pipa.
"Recebemos inúmeros pedidos por

dia, e sei da necessidade que a popula
ção tem, pois ela não pode se prejudi
cada com a poeira, mas infelizmente

só podemos atender às ruas da região
central da cidade, pois o caminhão pipa
não tem condições de ir até os bairros

mais distantes", informa o Jacó.

f'Íii\Mecânicao Têxtil Resende GUia-f�:i����ílmica

'\..J3:)
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venda de peças e acessórios para tear

'

Reforma e. Venda de Máquinas Usadas

Fone: 339-8329
Fax: 3.3'1-8251

Rua Bonifácio Itaendchen, 869
Belchior Central - Gaspar

E-mail: meclex.resende@uol.com.b Alimentador positivo para elastano
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Belchior não quer empresa de dejetos
Preserve Ambiental

pretende utilizar

dejetos sanitários
e industriais para
produzir material

de limpeza

Em
audiência pública, reali

zada na Sociedade Amigos
do Belchior na noite de quarta
feira, dia dois, os moradores do
Belchior se mostraram contra a

instalação de uma unidade da

empresa PreserveAmbiental, na
localidade.

A decisão unânime dos mo

radores decorre da preocupação
com a imagem que a instalação
da empresa poderia causar. O

bairro Belchior é reconhecido

nacionalmente como a Rota das

Águas, mas como a empresa vai

tratar dejetos sanitários e indus

triais, poderia receber adjetivos
capazes de prejudicar a imagem
local, reconhecida por preservar
o turismo ecológico, o cultivo do
arroz e que prima pela industri
alização não poluente.

Foto: Divulgação'

Siaed em audiência com moradores do bairro esclarece boatos

Foi a Secretaria de Interior,
Assuntos Estratégicos e Desen

volvimento quem propôs e or

ganizou a audiência, a fim de es

clarecer boatos que estariam pre

ocupando a comunidade. O se

cretário, Maun1io Schmitt, ex

plicou que os moradores foram

pegos de surpresa sobre a insta

lação da empresa, e de repente,
se depararam com a passagem
de veículos, percebendo que
uma área de aproximadamente
51 milmetros quadrados estaria

passando pelo processo de

terraplanagem.
Diante dessa situação, osmo

radores procuraram se informar

sobre que destino teria aquele
espaço. A notícia não agradou
nem um pouco.

Durante a audiência que ser

viu para os técnicos da empresa

exporem o projeto, a comunida
de continuou a se mostrar insa

tisfeita e levantou

questionamentos importantes
sobre os impactos da instalação

Encontro aconteceu na quarta-feira passada, dia dois, no gabinete do Prefeito

O presidente ORT - Organização Re

gional do Turismo, Hans Schadrack , vi

sitou o município de Gaspar para uma

reunião com Prefeito, Adilson Schmitt,
o Secretário de Turismo de Gaspar, Mar
celo Schimitz e a Diretora de Turismo de

Gaspar, MárciaMoser.O encontrou acon

teceu no gabinete do prefeito na quarta
feira, dia dois. O objetivo principal do
encontro foi o estreitamento dos laços,
entre as cidades de Gaspar e Blumenau.
Cidades essas que agrupadas com outras

cidades vizinhas fazem parte do roteiro

"Vale Europeu".
Foi discutido também, a importância

e necessidade de se criar parcerias entre

as cidades do Vale Europeu, para desen-

volver um turismo de forma integrada,
beneficiando a todos os envolvidos. O

presidente da ORT citou o estado precá
rio que se encontra a sinalização de vári

as cidades doVale, visto que esta é uma

reclamação geral dos turistas, apontada
nas pesquisas realizadas nas cidades de

Blumenau e Gaspar.
Observou-se que é preciso desenvol

ver outras formas de turismo em Gaspar,
que é rico em potencialidades. E não ape
nas "explorar" apenas as cascatas.

Para o ano de 2005, Gaspar pretende
adotar em seu "Guia Turístico" o símbo

lo do "Vale Europeu" visando a padro
nizar o material de divulgação, facilitan
do a identificação para o turista.

da empresa.
Além da preocupação com a

imagem do local, os moradores
temem ter que conviver com o

mau cheiro e que aconteça al

gum desastre e todas as gordu
ras e dejetos a serem utilizados

pela empresa poluam o meio
ambiente.

Tecnicamente falando, o res

ponsável pelo SIAED, Maun1io
Schmitt, afirmou que a empresa

possui todas as licenças neces- .

sárias por parte da Prefeitura

Municipal e-Fundação do Meio

Ambiente (Fatma), e documen

tação legal para instalar uma uni-

dade industrial no local. Quan
do o projeto foi apresentado ao

município, em 2004, a empresa
Preserve Ambiental recebeu in

centivo fiscal da administração.
Com a documentação toda

correta, a empresa começou a

investir.Ainda na audiência, fi
cou acordado que seriam forma

das comissões para definir como

resolver esse impasse. Schmitt
disse que serão feitas quantas
reuniões forem necessárias para

que possam chegar a um deno

minador comum, do contrário o

Ministério PÓblico poderá ser

acionado.

Deje�os sanitários transformados
em produtos de limpeza

Almoço Sertanejo
a segunda-feira, dia 07, a
Churrascaria e, Hotel
Raurs estava super ani-

mada com a presença dos artis

tas sertanejos, Miramar e Mirair,
Marcelo & Marcel e Teodoro

(da dupla Teodoro e Sampaio).
Eles movimentaram e alegraram
o almoço de todos os presentes
e ainda distribuíram autógrafos
e gravaram um programa para a

TV.
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Bombeiros Comunitários com novo presidente
Nova diretoria pretende

colocar em prática projetos
para fortalecer a associa

ção e auxiliar à comunidade

A Associação de Bombeiros Comu
nitários de Gaspar empossou uma

nova diretoria na noite de sexta-feira, dia
04. A posse aconteceu na sala de aula

Dagobert Guinther, anexa à sede do Cor

po de Bombeiros.

Atualmente, a Associação conta com

102 bombeiros comunitários formados e

sobrevive através das campanhas e auxí
lio da comunidade.

Jorge Luiz Dellarosa, atual presiden
te, juntamente com os demais membros
da diretoria, em breve deve começar a

colocar em prática diversos projetos em

benefício da entidade e da comunidade

gasparense. Entre os projetos da nova

- diretoria está a realização de uma gincana
entre as escolas com provas relaciona
das ao dia-a-dia dos Bombeiros e que visa
à arrecadação de donativos para a cam

panha Natal Sem Fome. Também já está
no calendário dos Bombeiros Comunitá
rios a 3a Noite do X-Salada, para arreca
dar dinheiro para amanutenção daAsso

ciação e compra de equipamentos e

fardamento para os Bombeiros.
A Associação de Bombeiros Çomu

nitários também pretende se empenhar na
gincana que será realizada em prol do
Hospital Nossa Senhora do Perpétuo So
corro.

Até a metade do ano, também deve
ser iniciado o Projeto de Bombeiros Mi
rins, um projeto piloto que tem como

objetivo envolver as crianças nas

atividades dos Bombeiros e passar infor

mações sobre prevenção, inclusive de

Festa para escolha da Rainha
reúne diversas mulheres,

Fotos: Fábio Venhorst

Rainha e Princesas eleitas recebem faixa das antecessoras

A festa para escolha da Rainha e

Princesas da Sociedade Esportiva e Cul
tural Tiro e CaçaHarmonia realizada no
sábado, dia 05, reuniu diversas gerações
de mulheres pelas ruas do bairro para
participar das atividades ligadas à elei

ção. Novamente a festa foi sucesso de

público e participação, regada a muita

animação.
Aconteceram as provas do passari

nho, de tiro, o desfile pelas ruas do bair
ro, o delicioso café que reuniu aproxi-

madamente 370 mulheres e um baile
com a banda Os .Ideais. O baile reuniu

aproximadamente 600 pessoas.
Como rainha foi eleita Magred

Schmitt, como la Princesa Mayara
Caroline Thais e como 2a Princesa
Vanderléia Pamplona Oesch1er.

Realizado desde a fundação da So
ciedade Harmonia, o Baile para escolha
da Rainha acontece duas vezes por ano,
a próxima edição está marcada para o

dia 20 de agosto.
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Foto: Adônis/Corpo de Bombeiros

drogas.
A Associa

ção também vai

se empenhar na
busca de parce
rias para formar
convênios com

empresas, po
der público e a

própria comu

nidade, visando
a arrecadar re

cursos para in

vestir na asso-

ciação que hoje Kennedy, Evandro e Jorge na data da posse

enfrenta dificuldades para se manter. Os nível estadual com todos os bombeiros,
bombeiros comunitários também neces- e Gaspar conseguiu pelo segundo ano

sitam de um espaço para treinamento. consecutivo o 4° lugar geral nas compe
Todo ano é realizada uma competição em tições.

Homem é preso por ameaçar ex-mulher
Jair Alves dà Silva, 30 anos, foi de

tido namanhã de segunda-feira, 07, por
ameaçar a ex-mulher com uma arma de

fogo.
A vítima s o-se ameaçada acJ

, onou a Políei
, ,quando a gp

nição chegou ao ócal Silva jogou a

arma no chão e 'fugiu em direção aos

arrozais do bairro Gasparinho.
A PM localizou Silva e o encami

nhou para a Delegacia de Polícia Civil,
onde ele foi autuado em flagrante por
porte ilegal de arJ;Xlá e por ameaça. No
mesmo dia, Silva foi encaminhado para

Silva foi

captura
do na

manhã
de

segunda
feira

•

rnarmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como paraambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos,

Tudo com ótimo acabamento.

!�� Beleza e Modernidade! f _,

t�
ir 332-5995/332-4672

Rua Frei Solano, 1097 - Ga�,Rarinho - GasRªT
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Uma menina cheia de talento

Ana Paula E. Russi
está "de passagem"
pela cidade e já criou

até um personagem que
carrega as característi-

. .

cas peculiares dos habi-
tantes de Gaspar

A
pesar da pouca idade, a

blumenauense de 23 anos,

Ana Paula E. Russi, tem uma gran
de bagagem cultural. Conseqüência
talvez, de suas andanças pelos Es

tados de Santa Catarina e Rio Gran

de do Sul, do seu gosto pelas artes

em geral, e pela incansável procura
pela interação com pessoas ligadas
à musica. Além de expressar sua

visão sobre os fatos da atualidade

por meio de charges - aquelas
tirinhas de desenho carregadas de
idéias políticas e sociais, publicadas
em jornais e revistas - ela também

já fez parte de três bandas de rock,
a primeira, com 15 anos.

Quando tinha um ano de idade,
ela e a farm1ia mudaram-se para a

capital gaúcha, Porto Alegre. Aos
17, retomou para Santa Catarina, e
em Florianópolis cursou três anos

da faculdade de Medicina. No jor-:
nal do curso, publicara as charges
que criou. Ana desenvolveu um per

sonagem especial, protagonista de

todas as situações que ela expres
sava nos desenhos, era o SuperMé
dico. "O' curso de Medicina tem

muitas cobranças e a galera fica
meio estressada, então criei o Super
Médico: aquele que sempre tira no
tas boas, faz várias horas de plan
tão sem reclamar, sem tomar café,
e ainda assim, é um ótimomédico",
conta.

Desde criança o desenho faz par-

te da sua vida. "A primeira coisa que olho
em um jornal são as charges, vou direto
à página onde elas estão", comentaAna.
Para criar uma tirinha, como as que tra

zemos nesta página, Ana leva em média,
uns quinzeminutos. "É amaneira que en
contrei de demonstrar o meu senso críti
co sobre os acontecimentos", explica a

chargista.
E foi observando as atitudes e a ma

neira de ser

dos habi
tantes de

Gaspar que
ela resol
veu home-

E" A\lISel

Esn( MUITO

.Talvez, encontrar músicos qU€ teriham
um estilo semelhante ao seu, para for
mar uma banda. Ana é cantora, toca vio
lão e já pensa em cursar a faculdade de

música.

Apesar da sua mãe residir na cidade,
ela é uma das diretoras da administra

ção peemedebista no município, Ana
pensa em voltar para Florianópolis, pois
percebeu que o gosto musical da maio

ria das pesso
as da região
não temmui-
to a ver com

o estilo que
gosta de to

car. "Aqui as
pessoas gos
tam mais de

pop, não há

abertura para
o estilo que

faço, prefiro
tocar Rock

Clássico e

B o s s a

Nova", expli
caAna.

Ser

chargista
.no Brasil

Atualmente, os principais jornais e re

vistas do Brasil publicam charges,
cartuns e caricaturas de artistas do porte
de Ique, Millõr, Cláudio Paiva e os ir

-mãos Paulo e Chico Caruso, cada um

deles dotado de um estilo personalíssimo

o GlAsl"Al<.éNGE - ANA "PAULA
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Apesar do talento para criar' desenhos, a
música é a sua grande paixão

e uma visão de mundo inconfundível.

Grande parte do trabalho desses'

chargistas privilegia o humor e a sátira

política. O trabalho do chargista exige,
além das habilidades específicas, o do

mínio de determinadas técnicas. Uma das

qualidades exigidas reside no enorme

poder de síntese que a atividade requer,
demonstrando o olhar atento e reflexivo

do artista sobre a realidade que o cerca.

Quando a charge diz respeito a al

guém de imagem pública, é necessária a
.

capacidade de captar o traço essencial da

situação ou personagem caricaturizada,
de maneira que o leitor possa identificá
la e reconhecê-la prontamente.

Portanto, um caricaturista é, antes de

tudo, um leitor, em todos os' sentidos da

palavra. Ele precisa ler, extensiva e in

tensivamente,jornais, revistas, livros, fo
tos; como também expressões, tiques e

obsessões das principais personalidades
responsáveis pelo destino político, eco
nômico e cultural do país e do mundo
além de procurar captar uma gama infi
nita de anseios e sentimentos expressos
no cotidiano.

lMfli'i�kiO
BANH-o

nagear a USA", TANTA

população. 'O f'"'ov A •••

com a cria

ção do

Gasparense:
" E m

Gaspar
existem

pessoas de

muitos lu

gares e o

gasparense
já não se

espanta
mais com

muita coisa, porque aqui se vê de tudo.

Então, juntei isso com outras observações
e criei o Gasparense".

.

Entre os chargistas brasileiros que
admira estão Ziraldo, também criador de
histórias infantis, e o gaúcho Luís

Fernando Veríssimo, criador da

impagável Farm1ia Brasil, publicada en

tre outros, no Jornal Zero Hora, sempre
aos domingos.

Paixão pela música
Mas esta não é a atividade principal

de Ana, o que ela gosta mesmo é de mú

sica, e foi por esta razão que veio a

Gaspar, para tomar conhecimento do cir
cuito musical da região do Vale do Itajaí.
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Parabéns para os dedicados Cristiano e Elisângela da Brasuca

ijéstaurante e Lanchonete, que completa um ano de funciona
mento no dia 12/02. Os proprietários agradecem o sucesso al

cançado a todos os seus clientes e amigos que fazem partem
desta trajetória. E para quem ainda não passou por lá, vale muito
a pena. Confira o endereço; Rodovia Ivo Silveira; km 5, próximo à

entrada do Macuco.

Comemoraram com muita alegria os 25
anos de matrimônio, o querido casal

Célio e Zilma, no dia 05/02 às
20h30min na Capela Santo Antônio, no
Gasparinho. Após a celebração religio

r�---------------�.......__....JI sa, os convidados foram recepcionados
. com muita festa na Sociedade

Gasparinho por familiares e amigos.
Divulgação

Trocou de idade no dia 8/02,
Marisa Nicoletti. Todos os

amigos de trabalho, Dilma,
Pâmela, Vara, Leonida,

Dhiego e Goreti mandam mil
votos de felicidades e desejam
nesta data especial votos de
muita paz, saúde e alegria.

Parabéns!!!!

Cine Foto Mary Cine Foto Ma

Sorridentes e alegres aqui na coluna, Pedro e

Zuma Schramm comemoraram as Bodas de
Ouro no dia

29/01, com uma linda festa que marcou a data

especial.
Os melhores momentos ficaram por conta da

equipe de profissionais do Cine Fotos Mary.
Ao casal votos de muita saúde e amor.

Errata: Na edição 247 erramos na divulgação
da foto acima, foi publicado como Bodas de Pra
ta de Sônia Margarete e Luiz de Amorim, onde
na verdade o correto seria Bodas de Ouro de

_�edro e Zulma, que veicula corretamente nesta

Muitas felicidades para a simpática
Jocélia Pamplona Schmidt que tro

cou de idade no dia 04/02. "Jô; dese
jamos a você que sua vida seja reple-
ta de paz e harmonial" Peço a Deus Feliz Aniversário para o gatinho Rafael

que abençoe você e ilumine sempre Filho que no dia 5/02 completou seu 1 Q

seus caminhos e proteja o seu imen- aninho. E quem manda muitos

so amor. beijinhos pela data especial são seus

"Feliz Aniversário são votos de seus avós Antônio e Janete, sua tia Bruna, o

amigos, familiares e em especial seu padrinho Marcos e em especial o pai,
marido Etelvino (Vino) e seu filho Rafael Cruz. Parabéns!!!!

VMiguel (Vininho)." Um grande abraço _ •

e muitos beijos, pois você merece!!!

ompletou cinco anos nó'ÚoiÚmo dia 06/02,
João Felipe Araldi, que recebeu em sua casa os

padrinhos Vicente Araldi e Marli Visentainer, e a pri
ma (na foto) além dos amigos Ronaldo e Fabiana

que vieram de Rio do Oeste para a Festa. Os Pais

Joaquim e, Erna e a irmã Janaína desejam muitas
felicidades.

Rua Barão do Rio Branco, 700
Santa Terezinha - GasparTemos ótimas condições de pagamento

( tilibra)

e:

332-2025
Rua Cei Aristlliano Ramos, 580

Cen-tro. - _Gaspar

Confira nossospreços e a

qualidade dos nossos produtos

PROMOÇÃO: A cada R$ 10,00 em compra de material escolar,
. você recebe um cupom para concorrer a 1 bicicleta e

1 kit de material escolar.
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Cabeleireira Kelly recentemente esteve em Buenos

Aires fazendo uma especialização de cortes e mechas,
na ACADEMIA LONGUEIRAS que é referência mundial em no

vos estilos de cabelos.

Kel/y recebe certificado de con

clusão das mãos do diretor
Estheban

332-0417
Rua: Prefeito Leopoldo

Schramm, n� 620 - Gaspar

•

I Cultura e Lazer Onde encontra;'-� I
Vídeo-DVD Diário de uma Paixão

Onde Locar!Todo dia um homem visita uma senhora,
com sérios problemas de saúde que pre-
judicaram irreversivelmente sua memória.

. CI...
.

Em cada uma destas visitas, ele lê para .

ela um capítulo de uma linda história de

amor.Enquanto o. homem vai lhe contan- ArgU$ Video I.Jda

do este envolvente romance, a senhora
doente vai se lembrando de passagens de Fone: 332-0701
sua própria juventude. Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
,

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235• Máscara à prova d 'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas. Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

PORTO DE GALINHAS
Baixa Temporada de 2005

Serviços Inclusos
Viaje com a ROTA

Viagens e Turismo
Passagem aérea NaveganteslRecife
Navegantes voando GOL - Traslado

aeroporto/hotel/aeroporto
Hospedagem no hotel escolhido

( 5 dias e 4 noites)
Café da manhã - Assístêncía

de guias locais

Consulte outros roteiros

Fone/F•••

(.7) 112-7.72
Rua Dr Nereu Ramos, 1140 - SI: 03 - Coloninha - Gaspar

;te Segwu1a à .5ábado Iro
�lmoço e íJantar ii,

r-Byffet , �.$ 8,00
espeto COrrido �.$14,00

I
Churrascaria

I • Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

1 .. _.�_�2:t4§ª._._ .. __ ..... . __ ._. __ ._._

Julio Schramm
. .I�

PROMOCÃO LINHA ·PRAIA

400/0 de desce à vista
Venha Conferir

7Jenha saborear as delícias de nossa cozin

fJ3uffet 7Jariado SobremesaErátis
Reservas para

332-8235 festas em geral CASA D'TCHELLI

Ambiente agradável e localização privilegiada

Rua Coronel Aristiliano Ramosl 453 - Centro - Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)
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Inicia o período da quaresma
Os 40 dias que antecedem

a Semana Santa são
considerados pela Igreja
Católica período de
luto e penitência

Relógios, Jóias e Óculos
Jssistência Técnica de Relógios
-,onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Aristiliarto Ramos! 182 � Gaspar

Felizes os que promovem a paz".
Outra novidade é que como no ano

2000, também a Campanha da
Fraternidade será ecumênica, envolven
do outras igrejas, em Gaspar estarão uni- •

das a comunidade católica, luterana e

quadrangular. Juntas participam de uma

formação para lideranças que acontece

amanhã (10) às 19 horas. Nessa reunião,
vão ser discutidas ações comuns às três

igrejas.

Igreja Matriz São Pedro Apóstolo -

8 horas e 19 horas

Igreja Santa Terezinha - 8 horas

Igreja Sagrado Coração de Jesus

(Belchior Alto) - 19 horas

Igreja Bom Jesus - 19 horas

Gostos e Sabores -

Cada uma de nós temos gostos di
ferentes, às vezes, encontramos alguém
que tenha os mesmos gostos. Isso sig
nifica uma compatibilidade entre as

pessoas?
Falando em gostos, quero ressaltar

o sabor, de determinada comida. Apre
ferênciapor determinado alimento. Mas
só vale o que faz bem para a saúde?

Sabores cada qual têm o seu, e numa

casa para se fazer determinadas refei

ções, às vezes, é preciso fazer diferen
tes tipos de alimento para agradar a to
dos. E então, como fica? Vamos deixar
às crianças um pouquinho de lado hoje
e falar somente do casal: VOCÊ e ELE.

A compreensão, hoje faço o que
você gosta, amanhã você faz o que eu

gosto. Aí sim, os gostos e sabores vão
se entender e muito bem. Cozinhar é
um ato de amor, ouvir alguém dizer...

Como namúsica de Roberto Carlos

C· ameça hoje
a Quaresma, o primei

ro dos 40 dias, após o Carnaval, que
antecedem a Semana Santa e a Páscoa,
onde é comemorada a ressurreição de
Jesus Cristo.

Teoricamente, a Quaresma é o tempo
litúrgico de conversão que a Igreja mar

ca para preparar os cristãos para a gran
de festa da Páscoa. Confoime a Igreja
Católica, a época é propícia para que os

cristãos se arrependam dos pecados co

metidos. Em suma, é um período de luto,
penitência, conversão espiritual, tempo lotadas e acolhem um maior número de

e preparação. fiéis do que no dia-a-dia.

A Quaresma começa na quarta-feira Fuck lembra que aQuaresma também

de cinzas (hoje) e termina no domingo é importante, porque marca o lançamen
de Ramos, um domingo antes da Páscoa, - to da Campanha da Fraternidade, que é

que este ano será comemorado no dia 20 realizada anualmente pela Igreja Católi
de março. Toda a oferta arrecadada neste ca desde 1964. Em cada edição, com um

dia será utilizada para projetos sociais. tema diferente que reflete problemas so

Durante este período, as igrejas católi- CIalS.

cas promovem diversas atividades liga-
\ A campanha da Fraternidade desse

das à data; como por exemplo, vias sa- ano vai enfocar "Solidariedade e Paz -

eras, celebrações penitenciais e encon

tros dos grupos de reflexão.
Em Gaspar, o início da Quaresma é

marcado por missas em diversas igrejas
e pela imposição das cinzas.

De acordo com o pároco da IgrejaMa
triz São Pedro Apóstolo, Frei Djalmo
Fuck, hoje é considerado um dia

penitencial, de arrependimento dos pes
cados,' data em que as igrejas ficam

"Você é o doce que eumais gosto o meu
café completo, a bebida preferida, o pra
to predileto", Imagine aquele alguém
especial um dia chegar para você com

esta música e te dizer EU TE AMO.

Sempre !! As palavras sempre e nunca

não são definitivas mas se "ele" for para
a cozinha e fizer "o doce" que vocêmais
gosta, levar o café na cama. Se você for
a bebida preferida, o prato predileto, o
seu café completo e disser também "eu

como e bebo do melhor e não tem hora

certa, de manhã, de tarde, a noite não

faço dieta".
Minha querida leitora sejamos TO

DAS MUITO FELIZES, por isso, hoje
eu falei de GOSTOS e SABORES.

Um beijo no seu coração, e
até nosso próximo encontro,

quarta-feira.

i/Poetizando
aVida

www. bridon.hpg.com.br
E-mail:bridonrâterra.com.br

Hora de Meditação
Ao repicar dos sinos da Matriz
me dou conta que chegou a hora
de elevar meus pensamentos a

"Deus"
e agradecer a todas as boas coisas
que me aconteceram no dia de hoje.

Hora de parar e refletir
de sentir-se preenchido
com o amor divino
por mais um dia de trabalho.

O cansaço parece desanuviar-se
ante a aproximação
do ser humano
com seu "Criador".

Relembro com carinho
tudo aquilo que me trouxe alegria
e também aquilo que me magoou
para entregá-lo ao "PAI".

Sou abençoado
por isso, me tomo humilde aos Seus
olhos.

Cresço para a vida

porque ELE me ama.

Cresço para a vida

porque ELE me perdoa.

Cresço para a vida

porque acredito na Sua vitória final.

Cresço para a vida

porque tenho a capacidade de perdo
ar.

Cresço para a vida

porque sei agradecê-la em toda a sua

plenitude.
'

Por isso tudo
elevo minhas preces até ELE
no desejo de ser ouvido e atendido.

"DEUS", na grande misericórdia que
é,
me toma como seu filho amado
e me conduz ao palácio celestial
onde me esperam Anjos e Querubins
que ,apontando na Sua direção dizem
em

coro: _

"ELE É O PODER E A
GLÓRIA PARA -SEMPRE"

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

i)ttilD
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

iiw (0**47) 351·3561
Brusqu� 7 �� E-rn.ai(esttilo@fipnet.qorn·br
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Criação de canoros requer muita dedicação
Associação de Cria
dores de Pássaros
Canoros de Gaspar

zela pela preservação
da espécie

A Associação de Criadores
de Pássaros Canoros de

Gaspar foi fundada em 1996,
com o objetivo de incentivar a

criação, como uma maneira de

preservar espécies destes pássa
ros silvestres. O presidente da

associação, Manoel Bugmann,
explica que os 220 sócios têm a

atividade como um passatempo,
pois eles são criados apenas para
o canto e reprodução. "Tem que
gostarmuito, é uma responsabi
lidade muito grande, visando
sempre. ao bem estar do passari
nho. É preciso ter inúmeros cui
dados, dar ração damelhor qua
lidade, água para tomar banho e

ser colocado ao sol", conta
Manoel.

Os sócios não comercializam
os pássaros, eles somente podem
passar a ave de associado para
associado, através de troca ou

como um presente, mas nunca

comercializá-la. Além disso, to-

dos precisam ter a licença do
Instituto Brasileiro do Meio
Ambiente (IBAMA) para cria

ção e transporte das espécies.
Todos os pássaros dos sócios são
cadastrados no Ministério do
Meio Ambiente. As aves rece

bem então uma anilha metálica

que contém o número do cadas

tro, comprovando' a legalidade
do criador. Somente com a ani
lha inviolável, que envolve um
dos pés da ave, é que ela pode
circular e participar de eventos.

Na documentação que os cri
adores recebem do Ibama, cons
ta o nome científico do pássaro,
o nome popular, sexo, data de

nascimento, data do

do órgão ambiental, é conside
rado crime punível conforme a

Lei de Crimes Ambientais.
"Todo dia, criadores de pás

saros de Gaspar procuram a as

sociação para legalizarem a si

tuação junto ao Ibama, mas

não é bem assim", avisa o presi
dente. A Associação não' existe

para legalizar a situação de cri
adores de pássaros que não têm
a licença do Ibama. Quem qui - .

ser ficar sócio, deve adquirir um
casal de pássaros de um dos cri
adores já associados, então eles
vão ser transferidos para o nome
da pessoa, que vai ser auxiliada

pela associação a receber a li

cença do Ibama para criá-los.
\

i

Torneios de Canto
O presidente da associação,

Manoel Bugmann é criador de
três espécies: Trinca- Ferro,
Coleira e também um casal de

Curiós, totalizando 15 pássaros
silvestres. Ele conta que os trei
namentos para que eles desen-

licenciamento, o nome do pro- volvam o canto pode ser feito de

prietário, endereço e a finalida- várias maneiras: "Um pássaro
de da criação.A licença de trans- adulto pode ser colocado junto
porte dos pássaros tem de ser re- a um novato para ensiná-lo a

novada a cada 90 dias, e pode cantar ou vários associados se

ser feita pela Internet, no site do'
.

reúnem em um local, que não

Ibama, sem custo algum. A li� seja público, onde os pássaros
aprendem a cantar uns com os

outros", explica o presidente.
Os torneios de canto devem

considerar o conforto e a segu-
. rança das aves para que sejam
autoriza
dos afun
cionar. É
por isso

cença para a

criação "dos

pássaros tem de
ser renovada a

cada ano, pa
gando uma taxa
anual. Manter
aves da fauna
brasileira em que nos

domicílio, sem torneios

a autorização de Trinca

Posto Irmõos Deggou
I'f.'_� :=1., ,J.'�.>\tIIJlmIf lIf

Fone: 332-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Eletro Comercial Ltda.

CIRCUITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

._�Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�_-.I

ir (04) 332·1501
Rua Amoldo Schramin, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

Ferro que a associação realiza,
os pássaros ficam expostos no

máximo por duas horas e meia.
Amelhor época para realizá-los
é entre os meses de agosto e de
zembro. O evento sempre tem

início às 8 horas, seguindo até
às 11h30min. Às 10 horas, é re
alizada uma pré-seleção dos pás
saros que seguem na disputa
pelo título de maior cantante.
Durante dez minutos, os avalia
dores selecionam os 40 pássa
ros que mais cantaram. Às 11

horas, eles passam por mais 15
minutos.onde são selecionados
então os 15 vencedores que ga
nham troféus.

Manoel comenta que, dentre
os seus Trinca Ferros, ele tarri
bém tem de observar qual deles
tem melhores condições de lhe

representar na competição, mas
avisa: "Todo pássaro que for
bem tratado vai cantar bastante".
O Trinca Ferro é um pássaro que
tem o canto tão estridente, que
chega até a incomodar aqueles
que não estão acostumados com
sua melodia peculiar. Tanto ele
como o Coleira são nativos de
nossa região. Já o Curió foi ex
tinto do Vale do Itajaí: "Criá-los
é uma forma de preservar a es

pécie", conclui Manoel.
Entre as aspirações da Asso

ciação está a arrecadação de ver
ba para construir uma sede para
realizar o treinamento e compe
tições de canto.

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 26;00
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 34,00
Farinha Grossa (50kg) 37,00
Farinha Fina (kg) 1,27
Milho (60kg) 15,00

Soja (60kg) 30,00
Boi Gordo (arroba) 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,43

Fonte: Instituto Cepa/SC.

PARCER1A EF1C1ENTE
. .

NAES promc:>ve, n? seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga e Psicoterapeuta,
Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo schramrn, 106,

bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915 -

consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Deprêssão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189
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Bunge cria Centro de Divulgação Ambiental
''Todo desenvolvimento

causa desequilíbrio na na

tureza. De alguma maneira,
esta é uma forma de

recompensá-Ia" Sérgio Waldrich,
presidente da Bunge

O presidente da Bunge Alimentos,
Sérgio Roberto Waldrich, e o rei

tor da Universidade Regional de
Blumenau (Furb), Egon José Schramm,
assinaram um convênio de apoio técni
co-científico para a criação de um dos
maiores empreendimentos com recursos

privados de preservação do meio ambi
ente dos últimos anos na região do Mé
dio Vale do Itajaí.A formalização da par
ceria aconteceu no Campus da Universi
dade, em Blumenau, na manhã da última
sexta-feira, quatro.

Trata-se do Centro de Divulgação
Ambiental (CI?A) da Bunge Alimentos,
que vai ser instalado junto à associação
de lazer e esportes dos colaboradores da
empresa - ao lado do parque industrial e
às margens do rio Itajaí-Açu, em Gaspar.
O investimento da empresa no projeto é
de R$ 2,5 milhões. A Furb também será
parceira no levantamento e catalogação
da flora e da fauna da Reserva Particular
de Preservação do Patrimônio Natural da
Bunge Alimentos, também em Gaspar.

Presidente da Bunge Alimentos, Sérgio Roberto Waldrich (esquerda) e Reitor da
Furb, Egon José Schramm (direita) assinam convênio

"Vamos despertar a consciência
ambiental dos nossos colaboradores e

comunidade; integrar ações, parcerias e

disseminar o conhecimento na preserva
ção dos ecossistemas locais", disse Sér
gio Waldrich.

As. obras do Centro de Divulgação
Ambiental começaram no mês passado,
e a previsão é conclui-las em seis meses.
O empreendimento vai ser erguido numa
área de 43 mil metros, com uma sede de
2,2milmetros quadrados, contendo cen

tro de pesquisas e local para palestras,
seminários e exposições, além de um vi-

veiro de 560 metros quadrados para a

produção anual de 100 mil mudas de ár
vores nativas; boa parte será usada na

recuperação de uma área de 14 mil me
tros quadrados demata ciliar no rio Itajaí
Açu. O CDA·será aberto à comunidade
estudantil, colaboradores da Bunge Ali
mentos e população em geral.

Para a pesquisa científica e a divul
gação do conhecimento, a Bunge Ali
mentos vai investir R$ 800 mil por ano,
em parcerias e projetos, e outros R$ 250
mil para a conservação e manutenção do
CDA.

Parceria com a Furb
A Furb também será responsávelpelo

levantamento científico, para fms de con
servação da flora e da fauna, de uma área
de 320 mil metros quadrados de Mata
Atlântica pertencentes à Bunge Alimen
tos, na localidade do Gasparinho. A Re
serva Particular de Preservação do
Patrimônio Natural será aberta a visitas
de técnicos, pesquisadores e da comuni
dade, bem como servirá de banco de se

mentes para o CDA.

Segundo o professor-coordenador do .

projeto, Adílson Pinheiro, cerca de 15
pessoas da Universidade Regional de
Blumenau contribuirão com a idéia, en
tre pesquisadores e estudantes bolsistas
do Instituto de Pesquisas Ambientais e

Departamento de Ciências Naturais da
Furb.

Ele explica que todas as atividades
vão ser desenvolvidas de modo integra
do: "As técnicas de recuperação
ambiental testadas e comprovadas serão
transferidas à comunidade através de

, ações de educação ambiental".
ABunge Alimentos vai, ainda, esten

der as ações de preservação ambiental ao
Comitê de Gerenciamento da Bacia

Hidrográfica do Rio Itajaí-Açu, que tra

ta das ações de defesa contra as cheias e

seca, e na busca da qualidade do manan
cial, preservação dos rios e margens.
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SUCATA

Compram-se - Sucatas em ge
ral, cobre, alumínio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - Carroceria de FI000

Caçamba. Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Vende-se - Uma Estufa, 8 ban

dejas com umidificador. Um
mês de uso em ótimo estado.

Informações: 332-7013 falar
com Cristiano.

Gatos - Doa-se gatinhos. Infor
mações 332-2682 com Sandra,
à noite.

Cachorro - Vendo cachorro da

raça Labrador com pedigre, cor
chocolate, com 2 anos de idade.

Informações 332-3740.

Vendo - Capacete San Marino,
Tauros, fechado, vermelho em

ótimo estado de conservação.
Informações 9911-5315 com

Rodrigo. Valor R$ 60,00.

VENDO OU TROCO
I

Por materiais de construção uma
Quantum GLS 1.8, ano 89 a ga
solina. Valor R$ 6.500,00. Tra
tar com Beto pelo telefone
9141-7446 após as 14 horas.

Vende-se- Crédito"7ontem-=
plado para compra de auto

móvel. Valor R$ 23.300,00,
entrada de R$ 6.800,00 +

parco de R$ 500,00. Informa
ções: 222-2853 ou 9118-
2668.

Vende-se - Crédito contem

plado de R$ 45mil para com
pra de imóvel. Entrada deR$
12.300,00 + parcelas de R$
380,00. Informações: 8806-
0132.

Vendo/Crédito de:

R$25mil, entr.R$8mil+parc
.R$262,00. Inf.47-99801928
- 91144874 - 99166024.

Vendo/Crédito de:

R$9.100,00. Entr. 3.450,00
+parc.R$196,00. Inf.47-
99801928 - 91144874-
88060132.

Vendo/Crédito de:

R$81.000,00. Entr. 30 mil +
parco R$ 832,00. Inf. 47-
99801928 - 91144874 -

88060132.

Vendo/Crédito de:

R$100.000,00. Entr. 35mil +
parco R$ 987,00.

Vendo/Crédito de:

R$30.000,00. Entr. 9.800,00
+ parc R$330,00. Inf. 47-
99801928 - 88060132 -

91144874.

Vende-se - Crédito contem

plado de R$ 22.500,00 para
compra de automóveis. Valor
R$ 6.100,00. Entrada e assu

mir + parcelas. Valor R$
300,00. Informações: 8806-
0132.

Fusca ., Procuro um Fusca de
1965 até 1988 em condições 'de
uso. Pago atéR$ 1.500,00 à vis
ta. Interessados tratar pelo fone
9923-2946 depois das

Vende-se - Monza Hatch,
82, álcool, personalizado,
com som e roda. Insul Film.
Valor R$ 3.500,00. Informa
ções: (42) 627-2197 ou 9967-
6886.

Vende-se - Lote com 409,50m2,
13x31,50m na rua Hilário dos

Santos, Coloninha, próximo ao

novo terminal urbano, último
lote à esquerda. Valor R$
13.000,00. Informações 332-
3405.

Vende-se - Uma casa na Rua

Niterói, n° 32. Valor R$ 40
mil. Informações: 33�-4836
falar com Sandro ou Eulita.

Aluga-se - Sala comercial no
centro de Gaspar.Tnformações:
(47) 332-0424.

17h30min.

Aluga-se - Sala comercial

para clínica ou escritório.
Toda pronta, inclusive com

divisória. Localizada no Cen
tro em frente ao Posto de
Saúde. Informações: 332-
0033 ou 9137-8790.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormitóri
os, sala, copa, cozinha, lavação
+ área de 53m2, para garagem,
+ dependência. Localizada na

Rua 21de Junho, 91, bairro
Coloninha, na entrada do Gaspar
Grande. Informações: 332-5682
ou 9101-1301 ou 8805-3851

Compra-se - Moto CB 400
ou 450 em ótimo estado. In

formações: 332-5713 ou

9927-2957.

Vende-se - Moto DT 1802

para trilha com frio a disco
em ótimo estado, totalmente
revisada. Valor R$ 1.600,00.
Informações: 9931-4077 fa
lar com Juliano.

Carros - MotosSítio - Vendo sítio com 2 hecta

res, área construída 260m2, 03
lagoas, limpo, frente para BR

470, 6 Km do centro. Valor R$
200.000,00. Inf. 9911-5315.

Vende-se - Parati, ano 86.
Valor R$ 4.500,00. Informa
ções: 332-0902 ou 332-5718.

Vendo - Saveiro diesel ano 89,
azul, em ótimo estado. Valor R$
14.000,00. Inf. 8408-8660.

CURSO DE MECÂNICA DE

MÁQUINA DE COSTURA

Aprenda a consertarmáquina de costura Indus
trial eDoméstica. Aulas teóricas e práticas. Ins
crições pelo telefone: (47) 326-4733 - Rua 7
de. setembro, 1656 - Centro - Blumenau - Ane
xo: Escola de Eletrônica NOVASKY.

Ternos a sua dâsposâção doces.
tortas,salgados e salgadinhos

_ ��,,:: �it":':�i.� �.. :3? ::::.�"::��JJ:] l3:�'!1l:r.�,,: .

Fone: 332-3527·

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

INVISTA EM você -

Quem não investe em si

próprio perde o direito de
reclamar dos outros não
investirem em sua pessoa.

MARKETING DE AÇÃO -

Através de casos reais e

questões do nosso dia-a
dia, o autor apresenta um

.

verdadeiro manual de es

tudos dos principais pro
blemas mercadológicos.

SUPER PROMOÇAO
VOLTA AS AUL:AS.

CONSULTE NOSSO PLANO ESPECIAL
PARAALUNOS DO CURSO SUPERIOR.

WEB CAM
D-LlNK USB

.
SEMPRON 2.200 +

COOLER +

MEMÓRIA 128MB +

PLACA MÃE +

FAX I'ViODEM 56K +

HD 40 GIGA+
DRIVE DISQUETE +

CD ROM +

GABINETE 4 BAIAS P4 +

TECLADO ABNT2 +

MQUSE PS2+
CAIXAS DE SOM +

MONITOR 15" +

ESTABI LlZADOR.
_ ACESSO

LIGUE: 47-336-4077 GRÁTIS A INTERNET.

i1
!:i '

.

':::J

GARANTIA 01 ANO

CentroAiro
de Bxoterismo

ti
332-4603

RUla Manoel Bernardo da Silva, 299 - Fl!J.leira - Gaspar

EVIDE ÁRIC
CIVIL, {F"AMíLIA -

.•Aif�·Iil!-IN
Dr. Valmor Beduschl Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

332-0033
Rua: VereadorAugusto Beduschi, ,,°127_1° andar - Gaspar - se

OAB-se 42J 7 - ,'i766 e J J4()J

Rua: Vereador Augusto Beduschi, 127 - Sala: 14 - Centro - Gaspar
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Falos para casamenlos, aniversários, t' comunhão,

322-6335
Astra GL 2p comp. Branco 00 G
Astra GLS 2p comp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G
Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G
Brava HGT 1.8 comp. Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G
Citroen C 3 exclusiv 1.6 16v. Branco 04 G
Classe A 160 comp Prata 02 G
Clio Autentic clar Branco 04 G
Clio Privilegie Cinza 04 G
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G
Clio RL ar I trio Preta 03 G
Corsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 comp. Prata 03 G
Corsa Wind 4p tra/alarme Prata 98 G
Doblo ELX 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03 G
Fiesta GL 4p Azul 01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G
Fiesta Superscharger Vermelha 04 G
Fiorino Furgão Branco 97 G
Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G
Focus Sedan GLX comp aut Prata 03 G
Gol 1.0 16v 4p trava Cinza 00 G
Gol CL Branco 91 A
Gol CU 1.6 ale Branco 95 A
Ka clar Azul 99 G
Ka gl mod novo Azul 03 G
Pagera Sport comp Prata 01 D
Palio 1.5 8v comp Bordo 97 G
Palio Fire 2p Branco 03 G
S10 dupla DLX 2.8 comp Prata 03 D
Santana Evidence comp Prata 97 G
Scenic RXE Verde 01 G

www.blucarros.com.br/autocenter

Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

Fone: 9929-0286Books, cobertura de eventos em geral.
Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan
CG 125 Titan KS
CG Titan ES
CG Titan KSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon

XLIj! 125 KS
XLR 125 ES
Honda

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores

00/01/02/03/04 - Todas as cores

00/01/02/03/04 - Todas as cores

02/03/04 - Todas as cores

03/04
02/03/04
03/04
98/99/00/01/02
03
03/04
99/00/01/02
00/01102
o km CG 150 - NXR 125 e 150-

Twister
Tornado - Falcon - Biz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

R1

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar - se

Utilize seu FGTS
e Saia do-Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de R$ 110,00 mensais

Yamaha

�EALC�RCIOS NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@lerra.com.br - www.realconsorcios.com.br

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto! I!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

W Também Créditos Contemplados de:
'V'tEAL Caniinhões, Imóveis. Aulomóveis e Molas. Entradas a partirde R$ 3 mil. Obs.:
CONSORCIOS

Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

OkmSundown C 100CONTRATA-SE
Empresa do ramo de
informática procura jovens
entre 18 a 25 anos' para tra
balharcom representações na
região do Vale do Itajaí. Inte
ressados ligar para 47-9909-
8134. e-mail:
texmoda@terra,com,br

Preta/Azul/PratalVermellw

SundownMax Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Runter Okm Preto/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010�
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigtr com quem gosta de ensina

i:1B,

Fone(332-0507
RoaMâno Vaozuita - Centro "'Gaspar

C.ONTRATA-SE - Contrata-se

representante comercial para
trabalhar com produto têxtil

(confecção) em SC, PR e RS,
Interessados ligar para 47-
9909-8134 e-mail:
texmoda@terra.com.br Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

Bangal6lmóvei. Lida ...
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

-Alvenariacom 160,00m2-02pisos-03 suítes-Rua 13 de
maio - R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;

VENDE - CASAS/APARTAME�TOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitórios +

kitinete - Rua Brasília - R$ 30 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sen
do 01 suíte + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo
02 suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;
- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suítes
- Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios - R$
70mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
do casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85 mil;

- Alvenaria com 115,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Frei
Canísio - R$ 60 mil;
FIGUEIRA: - Kitinete - Rua Manoel Bernardes da Silva -

R$ 10 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dor
mitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm -

Próx, Centro - R$ 130 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03
dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m2 - 02 dor
mitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua
Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;

- Alvenaria com 143,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Niterói
R$ 95 mil;

- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Inês Sabel
- R$ 96 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte-
Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;

- Alvenaria 271 ,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 - nova
- 04 dormitórios, sendo OI
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 133,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Pedro da
Rocha - R$ 45 rnil, Aceita carro pequeno valor;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 - Rua
João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02
suítes - Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;

- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, OI suíte - Rua
Benedito Bernz - R$ 100 mil;

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Canoinhas - Próx. ao Centro - R$ 130 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvena
ria com 60 m2 - Rua Arnaldo Theiss - em frente Pesque
Pague Fernandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com

312,50 m? - R$ 8 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot, Figueira
Com 450,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 m2 - murado
piscina - R$ 23 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mis
tas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas - .

Rua Pedro José Éergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto
+ 02 açudes + 16.000 pés de palmeira real- galpão com 100,00
m2 - Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;
- Sítio com 103.039,00 m2 - Gasparinho Central - R$ 70 mil;
- Rua Frei Solano - Próx, Ao Centro - 17.216,90 m2 - R$ 85
mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50m2-R$ 25mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m2_
R$ 20mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m2 - R$ 7 mil - com fmanciamento direto;
BAIRRO SANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m2 - R$ 12 mil;

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m2 - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol - R$ 16 mil;
BAmRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;

- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 35 - 512,42 m2-
R$ 35 mil;

- Lot, Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73 m2-
R$ 36.500,00;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768,13 m2-
R$ 53 mil;
COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos)
- antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;

- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Gioásio João dos
Santos com 2.234,16 m? - R$ 45 mil.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

./ Pode descontar do Crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

./ São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado a 50%)

./ Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.

./ Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

CRÉDITO' PARCELA"

RS 25,379,04 Rs271,75
RS 35,536,65 Rs380,51

Rs434,80RS 40.606,47

Rs543,49RS 50.758,09
ReoiUlI' pelo INce umo vez por 000. 'Volor "fer,nl,
o 80% do crédilo. ""Taxo d, od,são d, 1% (Obrado
juntamenle com a primeiro PQrcelo

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBÉM PODE QUITÁ-lO COM O CONSÓRCIO.

ADQUIRA O IM6VEL QUE VOCÊ DESEJAR E ONDE PREFERIR:
CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SiTIO, CASA NA PRAIA.

� Consórcio
'VBattistella

Av. das COlJlunid�d�s, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar,-.-F.Qn�: 332-1074



09 a,15 de fevereiro de 2005 ESPORTE Jornal Metas - liA

Dois Toques'/;l'
Por Kleberson Luiz lsenseee

pepa@jornalmetas.com.br :t:l

Ansiedade
Esta é uma das palavras que defi
ne para pilotos equipes e público
a etapa de São Bento do Sul que
marcará no próximo domingo a

abertura do Campeoanto
Catarinense de Cross Country. A
pista é a mesma do ano passado e

fica no motódromo Gralha Azul,
um local isolado do centro, mui
to bem estruturado com área de

camping e uma boa visibilidade
da Pista. A exemplo do que ocor
reu no ano passado, muitos

gasparenses devem comparecer
tanto na pista quanto na torcida..

Bem-Bem
Já está acertado e a edição 2005
do Cross Country de Gaspar será
novamente realizado nas depen
dências da Cascata Bem-Bem. O
evento contará com poucas mo

dificações, já que o traçado deve
ser o mesmo do ano passado que,
aliás é muito elogiado pelos pilo
tos, principalmente os mais téc
nicos. O público se diverte assis
tindo à prova e se refrescando nas

águas da cascata. O camping neste
ano será liberado apenas para
equipes, e no final do evento o

Moto Clube Gaspar (MCG) estu
da colocar uma bandacorno en

cerramento desta grande festa. A
idéia é já foi testada e provada,
no Enduro FIM que o MCG or

ganizou no ano passado.

Reestruturando
O Clube Atlético Metropolitano,
(CAM) ainda não venceu no

catarinão, no último domingo o

técnico abandonou o cargo e

quam assumiu foi César Paulista,
conhecedor como poucos do as

sunto, César foi ídolo do BEC, e
deve manter ao seu lado os torce

dores do ex-clube. A diretoria
anunciou o novo técnico na se

gunda dia 07, além de várias mu

danças no elenco. As mudanças
visam à esperada vitória na série
A-l. É torcer para que a equipe
vença o Criciúma e continue no

páreo.

Santinha
Motódromo da Santinha recebeu
melhorias e a pista passou a con

tar no último fim de semana com

aproximadamente 2.500metros. O
novo traçado e as melhorias fo
ram aprovadas pos inúmeros pi
lotos que utilizaram a pista como
preparação para a etapa de aber
tura que será em São Bento do Sul
no próximo domingo dia 12.

Metropolitano é derrotado em casa

Time mudou de

técnico, depois da
derrota para o

Marcílio em casa

E
mbora a saída de Itamar

Schulle já estivesse acerta-

da antes do início da partida, o

técnico comandou o time .na

primera derrota do Catarinão.

Quem assume o Verdão ago
ra é César Paulista, experiente jo
gador e ídolo de BEC nos anos
80, César é atualmente treinador
das categorias de base do time.
O novo técnico do time principal

é da casa, e já estuda mudanças
na comissão técnica e dispensa de
jogadores que não estão renden
do o esperado. A diretoria conti
nua buscando um nome de peso

para o ataque.
O time ocupa a quinta posi

ção na tabela de classificação do

Grupo B.

O jogo foi a exemplo das ou
tras apresentações da equipemui
to bom, mas ainda falta no time
um artilheiro de peso que seja
capaz de concluir com mais efi
cácia. Já que Diego Viana, prin
cipal atacante do time, marcou

apenas dois gols, e o time conta

agora com saldo negativo (dois
gols sofrido no último-jogo).

ção do campo ficou prejudicada.
O árbitro da partida chamou os

capitães dos dois times para ava
liar a situação e decidir pela con
tinuação do jogo. O representan
te do Tubarão preferiu o fim do

jogo, já o jogador do verdão que
ria jogar osminutos que faltavam.
O árbitro decidiu pelo encerra

mento da partida e o jogo foi en
cerrado com o placar de OxO.

Próximo Jogo
Quarta- feira, 09/02, às

20h30min, n'1 estádio Heriberto

Hulse, em Criciúma, contra o

time da casa. O jogo é válido pela
quainta rodada da fase de classi

ficação.

Saudades
Um acidente, às 18h30min

do dia 04 passado, provocou a

morte de um grande amigo do
time da Estamparia Bimo e de

muitos que admiram o futebol
em Gaspar: Jhony Ricardo
Planca. Numa das ruas do Cen
tro da Cidade de São Bento do

Sul, onde Jhony morava

atualmente, um caminhão

Agrale cortou a frente da moto
Suzuki 750 que Jhony pilotava.
O Impacto resultou em morte

instantânea de Jhony, que sofreu
politraumatismo.

Jhony é natural de Gaspar e
filho de Otávio Planca e Selma

Reinert, mas morava e vivia em

São Bento do Sul e fazia ques
tão de manter sempre viva e re-

Metroplitano Ox2 Marcílio
No último sábado, em partida

disputada no estádio do Sesi, o
time do Metroplitano recebeu a

equipe do Marcílio Dias em jogo
válido pela 4a rodada do
Catarinão e não conseguiu man

ter a invencibilidade no campeo
nato.

Metropolitano OxO Tubarão
Na quarta feira passada, o

time foi a Tubarão jogar contra o

time que leva o nome da cidade e

manteve o empate sem gols até

os 37 minutos da etapa final,
quando as luzes do estádio apre
sentaram problemas e a ilumina-

Bento do Sul) conquistou o tí

tulo de campeão em edições an
teriores, e na última edição em

12 de outubro de 2004, ficou na

4a posição.
Na ocasião, a disputa foi

contra os amigos do Bimo e por
pênaltis, Jhony foi quem bateu
o último pênalti, cobrou para
fora (sem intenção) e deu ao

Bimo o terceiro lugar. Nem por
isso perdeu a alegria, pelo con

trário, sorriu e comemorou o ter

ceiro lugar, dos amigos do Bimo
e o quarto lugar com o time de
São Bento.

Esta foi a última participa
ção do atleta e sua equipe em

torneios aquiem Gaspar, e o que
todos terão na memória é a in
confundível e sincera alegria do
atleta e amigo Jhony Ricardo
Planca.

"Aquilo que nos agrada em nossos amigos é a atenção que
eles nos dedicam, e você Jhony, foi um amigo muito espe

cial para todos nós". '

Uma homenagem dos amigos que jamais te esquecerão.
Galera D'Blmoe do tio Cláudio Reinert.

novada a amizade com a Galera
dBimo, ele sempre se fez presen
te nos torneio de futebol Suíço do

Campo do Santo André e do Clu
be Sénior de Gaspar, onde junta
mente com sua equipe (de São

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO FIGUEIRA

CONVITE
A Associação de Moradores do Bairro Figueira convida a comunidade em geral para
participar da Solenidade de Posse da Nova Diretoria - Pra Continuar Acontencendo!

Data: 11/02/2005 - Horário: 19h
Local: Sede da Associação (Unidade de Saúde da Família Figueira) Rua: Professor
Vitória Anacleto Cardoso.

Venhal participeI

tó

A diretoria

Mal•• ,ua. CaRla.liI.tal
(47) 354-01991 Fu: (47}
�se·e.md�O

urtír O verão com as linhas:·

-_-- �

Cenoura e Bronze
Australian Gold

Nivea Sun

Inas

,�

ades. 450· Centro - Caspar. Fone/fax: 332-1236
bl'o; 472 _ Centro '_ Rio do Sul. Fone(47) 521-3637

. . - --- -_--- ----_----
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Riffel de KTM 50cc é vice no Paraná

- f{QéIi'ig�·Rlffel.. com o apoio tia

Voss, CJ]l\quisfõu o segundo lugar"._'·-�·�7<l
?'

Piloto gasparense
de apenas oito anos trocou

de categoria e continua
su rpreendendo

No
último fmi de semana, 5 e 6 de fe

vereiro, foi realizada a primeira eta-

pa da copa Verão de Motocross na cidade

paranaense de Guaratuba. A prova contou

com pilotos de diversas cidades e princi
palmente do Paraná.

O único representante gasparense foi

Rodrigo Riffel, que deixou a Kawazaki

60cc, para disputar a prova com a moto

cedida pela equipe Voss Racing, umaKTM
50cc 2003, que o piloto Gabriel Voss utili

zou na temporada passada.
Riffel entrou na pista no sábado à tarde

e teve contato pela primeira vez com uma

pista de areia, já que a mesma foi montada

à beira mar.

O garoto de 8 anos se
-

adaptou bem e

marcou o 3° melhor tempo. Na segunda
bateria de treinos; a moto recebeu pneus
novos eRiffeImarcou omelhor tempo, mas
a moto apresentou problemas de super

aquecimento e ele abandou o treino.

Nó Warm-up de domingo (último trei

no antes da prova) Riffel deu duas voltas,
parou novamente comproblemas, desta vez

Foto:Valdecir Augustin/Topo

na embreagem, mas recebeu uma segunda
moto emprestada e estabeleceu a melhor

marca mais uma vez.

A equipe trabalhou durante todo o in

tervalo, inclusive de almoço, para conser

tar o equipamento, embora a falta de peças
de reposição tenha prejudicado o trabalho

a equipe. As peças demotos especiais como
é caso da KTM que Riffel estava utilizan

do'são caras e difíceis de encontrar, no caso
da embregem (hidráulica) completa teria

que desembolsar por volta de R$ 1.600,00
o que é difícil para a estrutura que a equipe
dispõe hoje.

O mecânico conseguiu acertar a moto,
mas o funcionamento pleno ficou compro
metido e Riffel alinhou para largar entre
outros treze pilotos mesmo não estando

com a moto 100%.
Na largada, Riffel ficou com a segunda

colocação, com um bom ritmo encostou no

segundo e conseguiu a ultrapassagemman

tendo-se em segundo e suportando a pres
são do terceiro colocado até o final da pro
va, o vencedor da etapa foi Tauan Brenner
atual campeão estadual e líder do

Supercross de Verão.
A equipe Riffel Racing pretende neste

ano participar de todas as oito etapas do

CampeonatoBrasielrio deMotocross e para
isso conta com o apoio de alguna patroci
nadores da temporada passada e precisará

Tele - Entrega
(047)398-0438

fechar ainda novos parceiros.
A equipe conta com um novo "empresário", que será responsável por administrar os

recursos adquiridos e bus

car novos parceiros.
O apoio _da Mecânica

Voss, do experiente Wil

son Voss é talvez um dos

mais expressivos, ele foi

responsável pela revela

ção do piloto Pablo
, Ristow que já foi 5 vezes

campeão estadual e oitavo
no Brasileiro de 125cc.

Voss acreditou no trabalho

da equipe e cedeu a moto

2003 que era de seu neto

Gabriel, para que Riffel

cumpra as oito etapas do

brasileiro.

Além deles, a equipe
conta com Terraplanagem
Schramm, Pneus Mytas,
Parolli, Marô Malhas,
Moto peças Kalarrari,
Artefatos de Cimento
Gaspar, Recuperg, CCA
Luminosos, Nell Onda

Sport Wear, uma

nutricionista e um

preparador fisco e o dedi

cado pai José Riffel que
treina o garoto, junto com
o apoio de outros pilotos
da cidade:

r Evoluir é preciso
Mesmo pará quem tem mais de 50 anos

Agora a ílqulgás tem o Disque gás.
Qualquer dia, qualquer hora,

onde você precisar.
Pelomesmo preço, prefira o melhor.

�Liquigás
Nicolodi • Representante para Gaspar

Fone: (47)332-0780
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Bazar Santa Terezinha
PROMOÇÃO

VOLTA ÀS AULAS
30% Desconto à Vista

25% Desconto CheQue-Pré
Promoção Válida nos meses de:
Janeiro - fevereiro - Março ou
enquanto durarem os estoques

Fone: (47)

�--_·__··__ · __·_···_----·------··_··i
I , : A cada R$ 1 C,OO ganhe um cupom:

•

: e concorra a 1 passaporte com ;
: direito a 1 acompanhante ao Beto :
• •

-; CarreroWorld III ;

332·8178 L �:r.��.�_��������:: .l
Sorteio 12 de MarçolRua Barão do Rio Branco, 2238

(em frente ao Centro Comunitário Santa Terezinha) Válido somente para listas
dematerial escolar


